

Forums pour les consommateurs

# Le petit mal (épilepsie juvénile) et drogues

Par Lenalesrib Posté le 28/07/2024 à 07h17

Bonjour,

Je suis une femme, 22ans et quand j'étais petite j'avais le petit mal (épilepsie) de 4 à 6 ans puis guérie à la depakine. Pendant cette période, je n'avais jamais fait de crises d'épilepsie, seulement des absences. Depuis mes 6 ans, je n'ai jamais rien eu d'alarmant.

Je me demande depuis toujours si je peux ou non consommer des drogues (par ex la weed ou des champignons, exta), même à petite dose et pas souvent.

J'espère que vous saurez m'apporter une réponse

Merci beaucoup !